

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie

INSTITUT DE RECHERCHE AGRICOLE
POUR LE DEVELOPPEMENT

DIRECTION GENERALE

BP : 2123 Yaoundé
Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24
E-mail : info@irad.cm
Site web : www.irad.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

INSTITUTE OF AGRICULTURAL
RESEARCH FOR DEVELOPMENT

HEAD OFFICE

P.O.Box: 2123 Yaoundé
Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24
E-mail : info@irad.cm
Site web : www.irad.cm

LE DIRECTEUR GENERAL DE L'IRAD

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES DE L'IRAD

ADDITIF N°01

AVIS DE CONSULTATION POUR LA DEMANDE DE COTATION EN PROCEDURE D'URGENCE

N° /AC/IRAD/DG/DAAF/SDBF/SM/BPDM/CIPM/2025 DU
POUR LA FOURNITURE, L'INSTALLATION ET LA MISE EN SERVICE D'UN GROUPE
ELECTROGENE POUR LES RESIDENCES DU DG ET DU DGA

FINANCEMENT : Budget de fonctionnement, exercice 2025.

EXERCICE 2025

N° /AC/IRAD/DG/DAAF/SDBF/SM/BPDM/CIPM/2025 DU
POUR LA FOURNITURE, L'INSTALLATION ET LA MISE EN SERVICE D'UN GROUPE ELECTROGENE POUR LES
RESIDENCES DU DG ET DU DGA

AU LIEU DE

LIRE PLUTOT

DANS L'AVIS DE CONSULTATION

- | | |
|--|--|
| <p>13- Remise des Offres
Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le ...23/09/2025... à ...12...Heures limite.</p> | <p>15- Ouverture des offres
L'ouverture des offres aura lieu le 23/09/2025... à 13 heures précises à la Salle de Conférences de la Direction Générale de l'IRAD, elle sera effectuée par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de l'IRAD. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandaté ayant une partaite connaissance du dossier.</p> |
|--|--|

- | | |
|---|--|
| <p>13- Remise des Offres
Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 02/10/2025... à ...12...Heures limite.</p> | <p>15- Ouverture des offres
L'ouverture des offres aura lieu le 02/10/2025... à 13 heures précises à la Salle de Conférences de la Direction Générale de l'IRAD, elle sera effectuée par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de l'IRAD. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandaté ayant une partaite connaissance du dossier.</p> |
|---|--|

DANS LE REGLEMENT GENERAL DE CONSULTATION

- | | |
|--|---|
| <p>ARTICLE 9 : DATE ET HEURE LIMITES DE DEPOT DES COTATIONS
L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le ...23/09/2025... à 12...Heures limite. Le fuseau horaire de référence est l'heure locale (GMT/UTC + 1) visible sur la page de soumission</p> <p>D. OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES
ARTICLE 10 : OUVERTURE DES PLIS
L'ouverture des plis aura lieu le ...02/10/2025 à ...13...heures précises.</p> | <p>ARTICLE 9 : DATE ET HEURE LIMITES DE DEPOT DES COTATIONS
L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le ...23/09/2025... à 12...Heures limite. Le fuseau horaire de référence est l'heure locale (GMT/UTC + 1) visible sur la page de soumission</p> <p>D. OUVERTURE DES PLIS ET EVALUATION DES OFFRES
ARTICLE 10 : OUVERTURE DES PLIS
L'ouverture des plis aura lieu le ...23/09/2025. à ...13...heures précises.</p> |
|--|---|

- | | |
|---|--|
| <p>L'ouverture des plis se fait en un temps.
En tout état de cause, l'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 02/10/2025 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de l'IRAD dans la salle de conférence de la Direction Générale sise à</p> | <p>L'ouverture des plis se fait en un temps.
En tout état de cause, l'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 23/09/2025 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de l'IRAD dans la salle de conférence de la Direction Générale sise à Nkolbisson. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne</p> |
|---|--|

de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

ARTICLE 31 : EDITION ET DIFFUSION DE LA LETTRE COMMANDE

Sept (07) exemplaires de la présente Lettre Commande seront édités par les soins du fournisseur et fournis au Chef de Service.

Nkolbisson. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

ARTICLE 31 : EDITION ET DIFFUSION DE LA LETTRE COMMANDE

Sept (10) exemplaires de la présente Lettre Commande seront édités par les soins du fournisseur et fournis au Chef de Service.

Fait à Yaoundé, le, **22 SEPT 2025**

LE DIRECTEUR GENERAL

*Par Le Directeur General
et par Ordre*

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- DAAF
- SDBF
- SM
- Président CIPM
- Soumissionnaires
- Affichage



Mamoudou Pafé
Inspecteur Principal des Régies Financières
(Trésor)

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

INSTITUTE OF AGRICULTURAL RESEARCH
FOR DEVELOPMENT

Head Office

P.O. Box 2123 Yaounde
Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24
E-mail: info@irad.cm
Website: www.irad.cm



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie

INSTITUT DE RECHERCHE
POUR LE DEVELOPPEMENT

DIRECTION GENERALE

BP : 2123 Yaounde
Tel/Fax: (237) 222 23 26 44/222 22 59 24
E-mail: info@irad.cm
Website: www.irad.cm

THE DIRECTOR GENERAL OF IRAD

INTERNAL TENDERS BOARD OF IRAD

ADDENDUM N°01

REQUEST FOR QUOTATION UNDER THE EMERGENCY PROCEDURE

N°1/RQ/IRAD/DG/DAAF/SDBF/SM/BPDM/CIPM/2025 of 27/08/2025
FOR THE SUPPLY, INSTALLATION AND COMMISSIONING OF A GENERATOR SET FOR THE
RESIDENCES OF THE DIRECTOR GENERAL AND THE DEPUTY DIRECTOR GENERAL

Funding: Operating Budget, Fiscal Year 2025

Fiscal Year 2025

REQUEST FOR QUOTATION UNDER THE EMERGENCY PROCEDURE

N° .../RQ/IRAD/DG/DAAF/SDBF/SM/BPDM/CIPM/2025 of

FOR THE SUPPLY, INSTALLATION AND COMMISSIONING OF A GENERATOR SET FOR THE RESIDENCES OF
THE DIRECTOR GENERAL AND THE DEPUTY DIRECTOR GENERAL

INSTEAD OF

READ INSTEAD

IN THE CONSULTATION NOTICE

13- Submission of Bids

For online submission, the bid must be submitted online on the COLEPS platform no later 23/09/2025 at 12:00 noon.

15- Opening of Bids

The bids shall be opened on 23/09/2025..... at 1:00 p.m. sharp in the Conference Room of IRAD Head office, by the Internal Tenders Board of IRAD.

Only bidders may attend this opening session or be duly represented by a person of their choice, duly authorised and having full knowledge of the file.

13- Submission of Bids

For online submission, the bid must be submitted online on the COLEPS platform no later 02/10/2025 at 12:00 noon.

15- Opening of Bids

The bids shall be opened on 02/10/2025..... at 1:00 p.m. sharp in the Conference Hall of IRAD Head office, by the Internal Tenders Board of IRAD.

Only bidders may attend this opening session or be duly represented by a person of their choice, duly authorised and having full knowledge of the file.

IN THE GENERAL CONSULTATION REGULATIONS

Article 9: Deadline for Submission of Quotations

The Bid must be submitted by the bidder online on the COLEPS platform no later than23/09/2025 at12:00 noon The reference time zone is local time (GMT/UTC +1) as displayed on the submission page.

OPENING OF BIDS AND EVALUATION OF OFFERS

Article 10: Opening of Bids

The bids shall be opened on 23/09/2025 at 1:00 p.m. sharp.

The opening of bids shall be carried out in a single session.

In any case, the opening of the administrative documents, the technical and financial offers shall take place on 23/09/2025 at 1:00 p.m. by the Internal Tenders Board of IRAD, in the Conference Room of the head office located in Nkolbisson. Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorised person of their choice, even in the case of a joint venture.

Article 9: Deadline for Submission of Quotations

The Bid must be submitted by the bidder online on the COLEPS platform no later than02/10/2025 at12:00 noon. The reference time zone is local time (GMT/UTC +1) as displayed on the submission page.

OPENING OF BIDS AND EVALUATION OF OFFERS

Article 10: Opening of Bids

The bids shall be opened on 02/10/2025 at 1:00 p.m. sharp.

The opening of bids shall be carried out in a single session.

In any case, the opening of the administrative documents, the technical and financial offers shall take place on 02/10/2025 at 1:00 p.m. by the Internal Tenders Board of IRAD, in the Conference Room of the head office located in Nkolbisson. Only tenderers may attend this opening session or be represented by a single duly authorised person of their choice even in the case of a joint venture.

Done at Yaounde, on **22 SEPT 2025** .

THE DIRECTOR GENERAL

*Pour Le Directeur Général
et par Ordre*

Copies

- MINMAP
- ARMP
- DAAF
- SDBF
- SM
- CIMP President
- Bidders
- Notice Board



Mamoudou Pafé
Inspecteur Principal des Régies Financières
(Trésor)

